

PRESSETEXT

MODEST ODA

Wenn Modest Oda Musik macht, klingt das nach mehr. Nach mehr Gedankeneinfangen beim U-Bahn-Fahren, nach mehr Freigeben vom Zurückgehaltenen, nach mehr Annehmen vom Loslassen. Nach der Essenz von Kreativprozessen. Und nach dem inneren Wandel, der uns bei all dem begleitet, mit dem wir uns stetig weiterentwickeln.

Mit seiner Musik macht Modest Oda seine Vision hör- und fühlbar. Er erzählt von den Planänderungen des Lebens, von den Wegen, die wir einschlagen, und von der unaufhaltsamen Transformation, die uns im Kern antreibt.

Lukas Wassermann im wirklichen Leben – Modest Oda auf der Bühne – ist ein Wanderer zwischen den Welten und das in mehrerlei Hinsicht. Seine musikalische Reise begann in einer Alternative-Rock Band, führte ihn durch eine Singer/Songwriter-Phase und mündete schließlich in seinem aktuellen elektronischen Indie-Sound mit viel Tiefe und raffinierter Detailumsetzung. „The only constant is change“ – Heraklit would approve.

Modest Oda gibt sich genau diesem Wandel hin und wird zu dessen Herold. Seine Lyrics regen zum Projizieren aufs eigene Leben an und ermutigen zur individuellen Auslegung. Sie sind ein Spiegelbild der eigenen Wahrnehmung von Veränderung, des damit einhergehenden außer-Kontrolle-Geratens und der Reise durch den eigenen Kopf.

In den letzten Jahren hat sich Modest Oda auch mit seinen eindrucksvollen Live-Performances einen Namen gemacht. Sowohl als Solo-Act als auch mit seinem Band-Setup bei Konzerten und Festivals in Österreich und Deutschland. Die Atmosphäre bei Modest Odas Shows beschreiben Zuhörer:innen als eine Mischung aus Intensität und Aufrichtigkeit, ein Einblick in die Seele – und ein Ausblick darauf, wie sich diese weiterentwickeln kann.

Mittlerweile findet seine Musik in vielen Ländern der Welt Gehör, mit Radio-Airplay nicht nur in Deutschland, Österreich und der Schweiz, sondern auch darüber hinaus bis nach Litauen und Kanada.

Kontakt:

Lukas Wassermann

hello@modestoda.com

Datum: 03.02.2024